



Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebes Kollegium!

Haben Sie auch so viele Termine vor Weihnachten? Wahrscheinlich nicken jetzt die meisten, die diese Zeilen lesen. Die Terminflut vor den Feiertagen ist für viele zu einer Belastung geworden, obwohl sie eigentlich ein Zeichen dafür ist, dass in diesen letzten Wochen vor Weihnachten viel an andere gedacht wird und das Bedürfnis spürbar wird, mit Menschen, denen man verbunden ist, ein paar schöne Stunden zu verbringen. So kommt es, dass alle sich aufmachen und durch die Geschäfte streifen um ein passendes Geschenk für die Lieben zu erwerben. Gleichzeitig erhält man Einladungen zu Weihnachtsessen in ganz unterschiedlichen geselligen Runden. So füllt sich der Terminkalender Schritt für Schritt und am Ende erreicht man das Weihnachtsfest im gestreckten Galopp und man fühlt sich tatsächlich gestresst. Schade. Denn wenn wir über die vielen Einladungen stöhnen, vergessen wir nur allzu leicht, dass Menschen es gut mit uns meinen.



Auch die Küche am Schulzentrum meint es gut mit uns. Denn in diesem Jahr wird es für jede Schule einen besonderen Tag geben, an dem ein Weihnachtsessen stattfindet. Wir sind am kommenden Mittwoch an der Reihe. Was steht auf dem Programm? Nun, etwas ganz Besonderes: „Semmerrolle an Bratensauce, Apfelrotkohl und Schupfnudeln, Vanillecreme mit Pflaumengrütze“. Doch was ist eigentlich eine Semmerrolle? Ganz einfach: Es ist ein besonderes Stück Rindfleisch, welches regional gerne an besonderen Festtagen zubereitet wird.

Obwohl einer unserer beiden Köche längerfristig erkrankt ist, wird uns vom Küchenteam dieses besondere Essen serviert. Ein Zeichen der Verbundenheit, ein Zeichen dafür, dass man es gut mit uns meint, ein wirkliches schönes Zeichen. Ich danke Herrn Kreß und allen Küchenfrauen, die in diesen Tagen besonders viel Einsatz zeigen müssen.

Grüße vom Stoppenberg

Rüdiger Göbel, Schulleiter

Falschmeldung in der Zeitung!

In den Medien geisterte ein falscher Termin herum: Das Schulzentrum habe am 3.12.2011 Tag der offenen Tür. Nein! Nein! Nein! Unser Tag der offenen Tür ist am Samstag, 21.01.2012, von 15.00 Uhr bis 17.30 Uhr. Das gilt übrigens auch für die neue Sekundarschule am Stoppenberg.

Der Bauzaun ist montiert!

Er steht schon länger auf unserem Schulhof. Ungeordnet. Fast vergessen. Vorher zierte er die Baustelle in der Innenstadt neben der Essener Münsterkirche und schützte vor neugierigen Blicken. Jetzt hängt er an den ehemals trostlosen Wänden des Schulgebäudes und bietet einen schönen Farbakzent auf dem oberen Markt. Vielen Dank an Herrn Gemlau und sein Team für die Montage!

Dank an den Förderverein: Neue Musikinstrumente sind hörbar!



In den Mittagspausen ist es häufig deutlich zu spüren und zu hören: Der Förderverein hat zwei neue E-Gitarren und ein neues Schlagzeug finanziert! Und es klingt echt gut. Vielen Dank an alle Mitglieder der Förderer und Freunde für das finanzielle Engagement! Unsere Schülerinnen und Schüler profitieren von Ihrem Einsatz! Ach, Sie sind noch nicht Mitglied? Das kann man rasch ändern: Anruf genügt, das Sekretariat hilft weiter!

Kontakt zum Förderverein per E-Mail mit eigener Mail-Adresse

Unser Verein der Förderer und Freunde hat eine eigene Mail-Adresse, die Sie als Mitglied nutzen sollten, wenn sich Ihre eigene Adresse oder andere wichtige Daten geändert haben oder wenn Sie Anregungen und Fragen haben:

Sie lautet: foerderverein.gas@bistum-essen.de

Im Moment werden alle Mail-Adressen der Mitglieder in eine neue Datenbank eingepflegt. Denn unser Hauptkommunikationsweg soll in Zukunft der E-Mail-Verkehr sein.



Herzlich willkommen, Frau Vogt!

Seit letztem Mittwoch ist Frau Vanessa Vogt am Stoppenberg tätig. Sie wird im Bereich der individuellen Förderung und in den Lernzeiten eingesetzt. Auf gute Zusammenarbeit!

Schnuppertage für Gäste aus unserer Realschule

In den Wochen bis Weihnachten besuchen uns über 30 Schülerinnen und Schüler der Realschule, um einen Eindruck vom Leben und Arbeiten in der Oberstufe zu bekommen. Sie sind in Kleingruppen jeweils zwei Tage in der Jahrgangsstufe EF zu Gast und werden von unseren EF-Schülerinnen und -Schülern begleitet. Vielen Dank an die Stufenleiter Herr Koch und Herr Baumgarten für die zusätzliche Arbeit! Unseren Gästen wünsche ich interessante Tage!

Herzliche Einladung von unserem Schulseelsorger: ADVENTure - Fröhschichten im COM

In den nächsten Wochen feiern wir unter dem Motto "ADVENTure" jeden Donnerstag (1.12, 8.12 und 15.12) jeweils um 7.20 Uhr (!!!) Fröhschichten im COM. Nach dem Gottesdienst sind alle zum gemeinsamen Frühstück eingeladen, sodass wir doppelt gestärkt in den Tag starten. Das besinnliche (nicht langweilige) Angebot richtet sich bewusst an alle Schüler, Lehrer und Eltern. Wir freuen uns mit Euch und Ihnen das "Abenteuer - Ankunft" bewusst und geistvoll zu erleben! Kommt und seht!

Und zum Schluss wie immer der aktuelle Stoppenberger Kalender

Wie gewohnt wird jede Veränderung des Kalenders gelb unterlegt, damit wir den Überblick nicht verlieren.

<http://www.gymnasium-am-stoppenberg.de/cms/aktuell/kalender.pdf>

Herausgeber:

Gymnasium am Stoppenberg
Tagesheimschule des Bistums Essen
R. Göbel OStD i.K., Schulleiter
Im Mühlenbruch 49/51
45141 Essen

Kontakt:

Tel.: 0201-83100-3
Fax: 0201-83100-42
Mail: sekretariat.gas@bistum-essen.de
www.gymnasium-am-stoppenberg.de